



「夏休みにしかできないことを」

副校長 松本 匡広

ありまんピックが終わり、六月は各学年、校外学習に出かけました。学校を離れての学習、子どもたちは計画の段階からワクワクが止まらない様子。実地でのグループ活動では、どこから見学するのか話し合い、感想を伝え合って、笑顔でお弁当を食べて。どの学年の子どもたちもバスから降りてきたとき充実した笑顔で「ただいま」と挨拶してくれました。良い経験になったと思います。これからも校外での学習を計画的に行っていきます。お弁当準備等、ご協力ありがとうございました。

さて、あっという間に七月です。夏休みも間近になりました。

今年もぜひ「夏休みにしかできないこと」にチャレンジしてみてください。私の経験で恐縮ですが、小学校低学年の頃「アサガオの花が咲くところをみたい」と思ったらしく、午前四時頃に起きて、アサガオの花が咲く様子をみようとしてチャレンジした記憶があります。しばらくチャレンジした記憶はありますが、アサガオが咲く瞬間は見られなかったような。記憶に残っているのは、早起きして見た朝焼けの様子です(おそらくアサガオの観察は挫折したんでしょう)。35年以上前ですが、朝焼けは記憶に焼き付いています。今でも覚えているので良い思い出です。

学校からは、「夏休みにしかできないことをしてください」とお伝えしていますが、それはどこかに行くとか、お金をかけて体験するというだけではありません。時間をたっぷり使って、お子さんと夏休みにしたいことについて相談してください。遠くに出かけなくても、工夫次第で有意義で思い出に残る夏休みになると思います。ぜひ自分だけのチャレンジを！夏休み明けには「こんなチャレンジをしたよ！」という元気な報告を待っています。

一方、近年この時期に子どもにかかわる海や山の事故、交通事故、熱中症や感染症等、心配なことは多くあります。夏休み前には学校でも子どもたちに話をしますが、ご家庭でも防止対策や注意喚起をお願いします。

1学期間、本校の教育活動へご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。充実した夏をお過ごしください。



※夏季学校閉庁日

8月8日(金)から8月17日(日)まで

※教職員はいませんが、警備員は勤務しています。

7月の行事予定

1	火	避難訓練(地震津波)
2	水	児童集会 ユニクロ出前授業(5)
3	木	ハロー会計出前授業(6)
4	金	安全指導日 北方領土出前授業(5) 4時間授業(個人面談のため)
5	土	土曜学校公開(3時間授業) 道徳授業地区公開講座 個人面談
7	月	委員会活動
8	火	水道キャラバン出前授業(4) 5時間授業(個人面談のため)
9	水	児童集会 4時間授業(区教育研究会のため)
10	木	5時間授業(個人面談のため)
11	金	有馬エンジョイタイム 5時間授業(個人面談のため)
14	月	クラブ活動
15	火	校内水泳記録会(6)
16	水	児童集会 SOSの出し方授業(6) 4時間授業(校内研究会のため) ☆授業研究2年3組のみ5時間授業
17	木	着衣水泳(3・5) 校内水泳記録会(予備日6) 給食終 はやぶさ教室1学期指導終 宇佐美学園終業式
18	金	終業式・大掃除 4時間授業 着衣水泳(予備日3・5) 宇佐美学園出身校登校日
21	月	夏季休業日 始

サマースクールと夏季水泳教室は、実施しません。

※行事予定等、変更がある場合には、
teturu・Class room 等でお知らせします。

【7月の生活目標】

「規則正しい生活をしよう」

『早寝・早起き・朝ご飯』のリズムを再度見直し、時間を守って登校するよう、ご家庭でも声かけをよろしくをお願いします。

【7月の保健目標】

「暑さに負けない元気な体をつくろう」

熱中症に気を付けて生活するようにしましょう。また、少しずつ暑さに慣れることも大切です。熱中症対策をしながら暑さに負けない体作りをしましょう。

7月の安全指導目標

低「体にあった自転車に乗ること・点検の必要性を知る」

中「自転車で迷惑をかけない乗り方を知る」

高「安全で迷惑をかけない自転車の乗り方や交通ルールを知る」

☆水泳学習について☆

6月4日（水）に「プール開き」をオンラインで行いました。安全にプールに入るための7つの約束の話をしました。命を守るためのバディのやり方や入水の仕方など、スポーツ委員の模範を見ながら、全校で「安全で楽しいプール」にするための確認をしました。

6月9日（月）から各学年で水泳指導が始まりました。子供たちは待ちに待った水泳を楽しんでいました。子供たちは安全に気を付けながら、水と親しみ、泳いでいます。子供たちの健康状態や天候に配慮しながら、安全で楽しい水泳の指導をしていきます。ご家庭でも引き続き、子供たちの体調管理等ご協力よろしくお願ひします。

☆3年生 社会科校外学習☆

社会科で「わたしたちの中央区のようす」を学習し、6月2日（月）に中央区の街の様子を実際に見に行きました。浜離宮の自然豊かな日本庭園の様子や日本橋の麒麟の像、日本国道路元標、月島もんじゃストリート、築地場外市場など、名所といわれている場所を歩いたり、バスの車窓から見学をしたりしました。

子供たちは、「教科書で見た！」「ここにあったんだ！」「広い！」など、気付いたことをしおりにたくさんメモしていました。

校外学習で学んだことを、「見つけた！中央区」としてまとめました。廊下に掲示していますので、ぜひご覧ください。



☆2年生 遠足☆

6月6日（金）に遠足で「船橋アンデルセン公園」に行ってきました。自然豊かな公園でおもいきり体を動かしたり、アトリエで作品作りに夢中になったり、楽しい時間を過ごしました。

いいお天気にも恵まれ、子供たちは「もっと、遊びたい。」「また、来てみたい。」と遊び足りない様子でした。アトリエで作った作品はどれも素敵で、「いいおみやげ」と「いい思い出」を持ち帰ってくることができました。



☆4年生 セカンドスクール☆

6月10日・11日に柏学園セカンドスクールに行ってきました。「自分もみんなも楽しいセカンドスクール」をめあてに、いろいろな活動にチャレンジしました。1日目には、自分がやりたいことを選択する「チャレンジタイム」、グループで協力してミッションクリアをめざす「グループチャレンジ」を行いました。2日目のメインの活動は、班ごとにカレーがもっとおいしくなるように考えた「隠し味」を入れた「カレーチャレンジ」でした。どの班のカレーもとても美味しくできたようで、あっという間に完食していました。

2日間の雨にも負けず、雨でも楽しいセカンドスクールとなりました。

